

Libro de René Peri

705227

# "Apuntes para la historia de la función policial en Chile"

Bajo el título "Apuntes y Transcripciones para una Historia de la Función Policial en Chile" fue publicado recientemente un nuevo libro del General Inspector de Carabineros, René Peric Fagerstrom que condensa valiosos e importantes aspectos de la vida policial hasta el año 1830.

El General de Carabineros, René Peric Fagerstrom es un profesional que cuenta con una amplia experiencia en este campo y con una brillante formación. Es Administrador Público, periodista, escritor afiliado a diversos círculos y Asociaciones Literarias del país, ex profesor de derecho comercial en institutos de Punta Arenas, Valparaíso, San Bernardo, Copiapó, La Serena, y Antofagasta, miembro del Instituto Histórico de Chile, miembro vitalicio del Instituto de Literatura Nortina y profesor de psicología del mando.

## OBRAS

En su larga trayectoria como escritor se publicado más de 17 obras, entre las que resaltan: Mando Aparte, Ronda Rondando, Turnos, Uranidas Go Home, Las Hermanas González, Caranchos, Dioses Difuntos, Orilla Adentro, Caer en Desgracia, Dos Mujeres, Los Genocidas, Los Bárbaros, Sol Mayor, Bajo Dos Carabinas, Paja Brava, Cuentos de Niños y Pájaros y Los Batallones Bulnes y Valparaíso.

## COMENTARIO

Sobre esta última obra el destacado escritor nacional Enrique Campos Menéndez en su prólogo señala:



"Sereno, capaz, con la pasión que viene del amor por la investigación y por la búsqueda de la verdad, René Peric Fagerstrom estudia en este libro la historia de la función policial, la misión de resguardo del orden de una sociedad. Lo hace desde los albores y no deja de ver la relación de cada cosa. Si necesita el documento,

acude a él. Si aspira a disipar dudas, ofrece actas, la carta, la ley, un informe de Hacienda o una suma de testimonios. A veces, es la leyenda su punto de apoyo, la cual lo proyecta en su iluminación del asunto; en otras ocasiones, un detalle de jurisdicciones revela cuanto necesita".

En otro aspecto de su comentario el escritor apunta sobre el General René Peric: "Los hemos seguido desde sus comienzos. Mas de veinte libros, artículos periodísticos inencontrables, labor de apoyo literario en el Círculo Carlos Manmáca, de La Serena, o en la agrupación de escritores de Antofagasta o de Punta Arenas y funciones profesionales a través de Chile, sin perder de vista la historia, la antropología, las leyendas, los regionalismos, la poesía, la amistad. ¿Qué no ha hecho con cabal fe y singular discreción, sin tropiezar jamás?".

La Estrella de Valparaíso, 20-XII-1982 p. 6.

# Apuntes para la historia de la función policial en Chile". [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Apuntes para la historia de la función policial en Chile". [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa